



"Si vous êtes marin, soyez fier de l'être !" La Ministre de la Mer de passage à La Rochelle

lundi 26 octobre 2020, par [lpe](#)

« Si vous êtes marin, soyez fier de l'être, c'est un très beau métier ».

C'est par ces mots que Annick GIRARDIN, Ministre de la Mer a conclu son échange avec les lycéens du Lycée Régional Maritime et Aquacole de La Rochelle qu'elle a visité mardi 13 octobre en après-midi. Elle y a rencontré la communauté éducative et les partenaires professionnels et institutionnels. Elle a été accueillie par Eric Banel, Directeur Interrégional de la Mer Sud Atlantique, Pierre-Yves Larrieu, Directeur du Lycée Maritime, Leslie Widmann, Présidente du Conseil d'Administration et Jean-Louis Nembrini, Vice-Président du Conseil Régional de Nouvelle-Aquitaine, entourés par Jean-François Fountaine, Maire de La Rochelle et les membres du Conseil d'Administration.

Le Lycée Régional Maritime et Aquacole de La Rochelle accueille chaque année environ 220 élèves en formation continue (CAP, Bac Pro et BTS) et près de 80 stagiaires de la formation professionnelle. Ouvert sur l'outre-mer, le lycée accueille également des jeunes originaires de Guyane, Saint-Martin, Polynésie et Mayotte et chaque année, différents projets pédagogiques permettent aux lycéens de naviguer le long des côtes françaises, européennes et parfois même outre-Atlantique. Un projet de navire-école, commun avec le Lycée maritime régional de Ciboure est actuellement à l'étude pour développer les occasions de naviguer pour les lycéens. Face à la ministre ceux-ci ont d'ailleurs évoqué le cas des stages à l'international et la question de la valorisation des produits de la mer sur les différents marchés, témoignant de la maturité de jeunes déjà très informés sur leur futur milieu professionnel.



Tourné vers la question de l'accès des jeunes filles à ce secteur d'activité, le lycée compte 10 % d'effectif féminin parmi les lycéens ; Corinne Milleclaire, Directrice adjointe, a présenté les démarches menées au niveau de la DIRM et du Lycée Maritime de La Rochelle pour conforter la place des femmes dans ce secteur d'activité et renforcer l'attractivité de ces formations vers les jeunes filles qui y obtiennent de très bons résultats.

Les nombreux participants ont été sensibles à la qualité d'écoute de la Ministre, son ouverture et ses réponses directes.

En réaction aux questions posées, elle a indiqué l'ouverture de différents chantiers pour donner une suite à ces rencontres.

Née à Saint-Malo et ayant toujours vécu à Saint-Pierre et Miquelon, elle revendique son attachement aux

territoires maritimes et au devenir des métiers de la mer. Les élèves, les enseignants, les représentants professionnels et les Elus ont ainsi eu l'occasion de dialoguer avec une Ministre qui a rappelé son engagement ancien aux côtés de la communauté maritime, pour le devenir de ces métiers et leur rayonnement, en France et à l'international.

LW

Crédits photos : Nicolas Camoisson - Photographe professionnel.

